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Communiqué de presse 
Pour diffusion immédiate

English follows

Mission inclusion fête ses 2 ans et soutient déjà plus de
1 450 000 personnes au Québec et dans le monde.

 
Une occasion de souligner l’arrivée de Carolina Gallo

au sein de son conseil d’administration

 
Montréal, mardi 5 octobre 2021 –  Après deux années riches de réalisations concrètes sur le terrain, Mission inclusion assure le trait
d’union entre les fidèles donateurs et donatrices de L’ŒUVRE LÉGER, qui incarne 72 ans d’histoire, et l’arrivée de partenaires de taille,
grâce au nouveau nom « Mission inclusion », dévoilé le 2 octobre 2019. Cette transition identitaire propulse Mission inclusion vers
deux années de soutien hors du commun, qui a permis de venir en aide à 1 451 021 personnes au Québec et dans le monde !
 
  
PLUS DE 85 PROJETS SOUTENUS

Au Québec, 378 694 personnes ont été aidées dans 12 régions à travers plus d’une soixantaine de projets pour un montant total de 3
600 034 $ tandis qu'à l’international, 25 projets ont permis de soutenir 1 073 327 personnes dans 13 pays pour une somme investie
de 14 561 861 $
 
« En 2019, nous cherchions un nouveau nom qui nous permette d’engager une conversation avec les Québécoises et les Québécois.
Et ce nom devait refléter notre réalité actuelle. Non seulement il est fidèle à notre fondateur, le cardinal Léger, dont la mission a toujours
été guidée par les valeurs de la justice et de l’inclusion, mais il exprime aussi notre vision de l’avenir, remplie de diversité et d’ouverture.
Les accomplissements de ces deux dernières années nous confirment la pertinence et la résonance de notre nouvelle identité. »
Richard Veenstra, directeur général de Mission inclusion
 
 
CAROLINA GALLO AU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE MISSION INCLUSION
C’est dans ce contexte que Carolina Gallo, vice-présidente, Affaires gouvernementales et politiques à GE Canada, rejoint le conseil
d’administration de Mission inclusion.

« En prenant connaissance du nouveau nom de la Fondation, je me suis reconnue en elle. Mission inclusion... Tout est dit dans ces
deux mots qui ont une force de frappe évidente. On saisit autant l’objectif de la Fondation que l’engagement de cette dernière ! Ces
valeurs d’inclusion sont aussi celles que je défends au quotidien et pour lesquelles je veux m’engager davantage. »
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Par ces deux mots, Mission inclusion rappelle ainsi son rôle, qui est de veiller à l’intégration économique et sociale des personnes les
plus démunies pour favoriser leur mieux-être et leur autonomie. L’action humanitaire, la sécurité alimentaire des enfants et des familles,
le mieux-être des aînées et aînées, l’itinérance et le droit des femmes sont les champs d’action de Mission inclusion.
 
 
DES ACTEURS CLEFS POUR RÉPONDRE AUX ENJEUX D’INCLUSION
Mission inclusion mobilise ainsi des acteurs clefs afin d’entreprendre des actions concrètes sur le terrain, au Québec et aux quatre
coins du monde. Le dialogue avec les organismes communautaires est privilégié, tandis qu’une collaboration avec les partenaires à
l’international est recherchée. Pour toute l’équipe, il s’agit d’établir une compréhension des enjeux d’inclusion de manière utile et
durable, et d’accompagner les organismes dans leur développement par le biais de pratiques innovantes et mobilisatrices.
 
Et Carolina Gallo de poursuivre : « Quand je vois à quel point les membres du Conseil d’administration viennent de milieux différents,
cela me semble indispensable, en tant que femme, de rejoindre la Fondation et d’apporter mon réseau, mon expérience. La mixité et la
diversité sont notre avenir. Alors, j’ai un vrai rôle à jouer pour apporter ma pierre à l’édifice et à la dimension locale et globale de
Mission inclusion. »
 

 Carolina Gallo, administratrice du conseil d'administration de Mission inclusion
et Richard Veenstra, directeur général de Mission inclusion

Photo : Maxime Juneau
 
 

LE LOGO DE MISSION INCLUSION
Accolé au nom, le symbole est composé d’un trait artistique qui illustre l’accompagnement, le soutien, l’entraide. On peut également y
voir deux êtres humains différents, mais égaux, qui se tiennent par la main en s’appuyant l’un sur l’autre : un symbole fort de
bienveillance, ou bien un cœur inversé.
 
 
LIENS CONNEXES
 
Consultez le rapport d’activité 2020
 
Consultez la bio de Carolina Gallo

https://link.missioninclusion.ca/c/443/76eaf4dd9d020fdc7aa38fd87778cbff96175b937e4e74485d8b09f77e709e1123f1f694ea285081
https://link.missioninclusion.ca/c/443/76eaf4dd9d020fdc7aa38fd87778cbff96175b937e4e7448b88af89d355b636023f1f694ea285081
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Consultez le conseil d’administration de Mission inclusion 
 
Consultez la liste des organismes communautaires soutenus au Québec
 
Consultez les partenaires soutenus dans le monde 
 

À propos de Mission inclusion  
En 2019, L’ŒUVRE LÉGER renonce à la notoriété de son nom pour dévoiler sa nouvelle identité et devenir Mission inclusion. Nouveau
nom, nouveau logo : la Fondation se mobilise pour être en phase avec un monde à la fois laïc et moderne, afin d’accompagner les
communautés vulnérables au Québec et dans le monde.
 
Forte de 70 ans d’expérience, Mission inclusion poursuit le rêve du cardinal Léger d’un monde juste et digne où personne n’est laissé
pour compte. En accompagnant étroitement les organismes communautaires au Québec et à l’international, Mission inclusion veille à
répondre aux besoins primaires des individus les plus vulnérables et les plus marginalisés de la société. Mission inclusion croit en la
solidarité et en la générosité de toutes et tous pour une société inclusive où chaque être humain trouve sa place et où s’incarnent les
valeurs du respect, de la justice sociale et de la compassion.À ce jour, la Fondation est venue en aide à
29 000 000 personnes au Québec et dans le monde.
 
Mission inclusion est membre de :
Association canadienne des professionnels en dons planifiés (ACPDP)
Association québécoise des organismes de coopération internationale (AQOCI)
Collectif des fondations québécoises contre les inégalités
Coopération Canada
Fonds d’investissement solidaire international du Québec (FISIQ)
Minka International, réseau de soutien à l’agriculture familiale durable
PhiLab, réseau canadien de recherche partenariale sur la philanthropie
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English version 

Press release
For immediate release

 
Mission Inclusion marks its 2nd birthday

Already supporting more than 1,450,000 people in Quebec and around
the world


Carolina Gallo joins the Board of Directors
 

 
Montreal, Tuesday, October 5, 2021 – Mission Inclusion is celebrating two years of concrete achievements on the ground, during
which it has brought the loyal supporters of L’ŒUVRE LÉGER, with its 72-year history, together with major new partners under the new
“Mission Inclusion” name unveiled on October 2, 2019. The transition to the new identity has propelled Mission Inclusion to two years of
extraordinary support, enabling it to help 1,451,021 people in Quebec and around the world!
 
 
MORE THAN 85 PROJECTS SUPPORTED

In Quebec, 378,694 people in 12 regions have been helped through more than 60 projects with total funding of $3,600,034. Abroad,
1,073,000 people in 13 countries have been supported under 25 projects with total funding of $14,561,861.
 
“In 2019, we were looking for a new name that would help us open a conversation with Quebecers, a name that reflects what we are
today. Not only is Mission Inclusion faithful to the ideals of our founder, Cardinal Léger, whose mission was always guided by values of
justice and inclusion, but it also expresses our vision of the future, a vision of diversity and openness. The accomplishments of the past
two years confirm our new identity’s relevance and resonance.” Richard Veenstra, Executive Director, Mission Inclusion
 
 
CAROLINA GALLO JOINS THE BOARD
It is in this context that Carolina Gallo, Vice President, Government Affairs & Policy at GE Canada, is joining the Mission Inclusion Board
of Directors.

“When I heard the Foundation’s new name, it spoke to me. Mission inclusion: those two words are powerful and really they say it all.
They describe both the way the Foundation works and what it’s working for. Inclusive values are what I defend on a daily basis and I
want to get more involved in turning them into reality.”
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The words Mission Inclusion aptly define the organization’s role: promoting the economic and social inclusion of the most
disadvantaged to support their well-being and autonomy. Mission Inclusion’s spheres of activity include humanitarian aid, food security
for children and families, the well-being of seniors, fighting homelessness and promoting women’s rights.
 
 
PARTNERSHIPS TO ADDRESS ISSUES OF INCLUSION
Mission Inclusion mobilizes key players behind concrete projects on the ground, in Quebec and around the world. It engages with
community organizations and seeks to work with international partners. The entire team strives to foster practical, lasting understanding
of issues of inclusion, and to support the development of other organizations through innovative and catalyzing practices.
 
“When I saw the range of different backgrounds on the Board of Directors, I felt it was vitally important for me, as a woman, to join the
Foundation and bring my network and my experience to the Board. Diversity and heterogeneity are our future. So I can play a real role
by contributing my building stone to the edifice and adding to Mission Inclusion’s local and global dimension.”
 
 

Carolina Gallo, member of the Board of Mission Inclusion,
and Richard Veenstra, Executive Director of Mission Inclusion


Photo credit: Maxime Juneau

MISSION INCLUSION’S LOGO
The symbol attached to the name consists of a stylized line that is an image of mutual support, assistance and fellowship. It can also be
seen as an inverted heart or as two different but equal human beings holding hands and leaning on each other. It is a compelling
symbol of caring.
 

LINKS
 
See our 2020 activity report
 
See Carlina Gallo's bio

https://link.missioninclusion.ca/c/443/76eaf4dd9d020fdc7aa38fd87778cbff96175b937e4e74484f651c88b9f51e0223f1f694ea285081
https://link.missioninclusion.ca/c/443/76eaf4dd9d020fdc7aa38fd87778cbff96175b937e4e7448d9897f18fc5be50e23f1f694ea285081


10/5/21, 11:21 AM https://link.missioninclusion.ca/v/443/76eaf4dd9d020fdc7aa38fd87778cbffb483a8de64f605ba

https://link.missioninclusion.ca/v/443/76eaf4dd9d020fdc7aa38fd87778cbffb483a8de64f605ba 6/6

 
See the Mission Inclusion Board of Directors
 
See the list of Quebec community organizations we support
 
See the list of international partners we support
 
 
About Mission Inclusion
In 2019, L’ŒUVRE LÉGER relinquished its well-known name to unveil a new identity and become Mission Inclusion. With a new name
and new logo in tune with the modern secular world, the Foundation redoubled its efforts to support vulnerable communities in Quebec
and around the world.
 
Building on 70 years of experience, Mission Inclusion pursues Cardinal Leger’s dream of a world of fairness and dignity in which no one
is left behind. Mission Inclusion works closely with community organizations in Quebec and abroad to ensure that the basic needs of the
most vulnerable and marginalized individuals are met. Mission Inclusion believes in universal solidarity and generosity to build an
inclusive society rooted in respect, social justice and compassion, a society that has a place for every human being. To date, the
Foundation has helped 29,000,000 people in Quebec and around the world.
 
Mission Inclusion is a member of:
Association québécoise des organizations de coopération internationale (AQOCI)
Canadian Assocation of Gift Planners (CAGP)
Collectif des fondations québécoises contre les inégalités
Cooperation Canada
Fonds d’investissement solidaire international du Québec (FISIQ)
Minka International, réseau de soutien à l’agriculture familiale durable
PhiLab, Canadian Philanthropy Partnership Research Network
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